

DIPLOMA DE EXPERTO EN GESTIÓN DE LA INNOVACIÓN Y MEJORA DE LA PRODUCTIVIDAD

«Ahora tengo una visión global de los procesos industriales»

SERGI GÓMEZ UREÑA

Alumno del máster

R. D. M.
especialies@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

--¿Por qué decidiste estudiar este máster?

Desde que finalicé la carrera he tenido claro que quería realizar un máster, pero no encontraba el adecuado, que me aportara conocimiento además de experiencia, y que me sirviera tanto para mi crecimiento personal como para mi crecimiento dentro en el marco empresa. Todo el contenido de este posgrado está relacionado con mi puesto de trabajo de una forma directa o indirecta, y al estar compuesto por personal docente de la universidad y personal de empresa, es una combinación perfecta para formarte en ambos ámbitos. Es un posgrado que se caracteriza por proporcionar una visión global que abarca los numerosos departamentos que componen el proceso industrial.

--¿Qué aspectos te parecieron más interesantes?

Me pareció muy interesante la capacidad de interacción que existe con y entre el alumnado. En este sentido, al tratarse de gente con diferentes cargos, experiencias y sectores, hace que se cree una continua participación con el profesorado y la clase. Los talleres que se hicieron a lo largo del curso me parecieron superimportantes para simular situaciones reales y ver cómo afrontarlas.



Sergi Gómez es ingeniero comercial en Repsol, de UBE Corporation Europe.

«Es muy importante poder hacer prácticas en empresas porque es la forma de abrirte al mercado laboral»

--¿Qué ha aportado a tu desarrollo profesional?

Este curso me ha aportado, además de un montón de herramientas y recursos para mejorar el desarrollo mejor de mi trabajo, los conocimientos necesarios para afrontar un puesto de mayor responsabilidad, además de poder promocionarme dentro de la em-

presa y ser capaz de seguir desarrollándome dentro del grupo. Con los conocimientos adquiridos he podido ser capaz de involucrarme en ámbitos de la empresa en los que antes no me atrevía. Asimismo, un tema que directamente he podido plasmar en mi trabajo ha sido la gestión de innovación, gracias al cual he tenido la posibilidad de afrontar proyectos de una manera más ágil y con más seguridad. Respecto a este bloque destacaría el trabajo individual que tuvimos que realizar y exponer sobre una idea innovadora. Actividades como estas te hacen comprender lo difícil que es transformar una idea escrita, a algo físico y real, y el complejo proceso que se esconde tras una buena idea. Destaca también el bloque temático de autoliderazgo, con todos los talleres que se realizan. En ellos he tenido la oportunidad de participar en situaciones laborales reales, aprender a enfrentarme a ellas y resolverlas de la mejor manera.

--¿Cómo valoras la posibilidad de realizar prácticas en empresas?

Si tuviera que valorarlo sobre 10, le daría la máxima puntuación. En mi opinión es superimportante tener la posibilidad de hacer prácticas en empresas, porque puede ser la forma de abrirte una puerta en el mercado laboral y demostrar lo que puedes ofrecer y a portar a la empresa. Más información en www.fue.uji.es/innovacionproductividad. =